

Le Comité des joueurs a testé pour vous

Beez testé par Florian

Public

Famille

Ce qu'il a aimé :

Une très grande re-jouabilité due aux objectifs qui changent à chaque partie. Il fait bien travailler la logique et nous récompense pour nos calculs.

La thématique est bien exploitée et les règles sont agrémentées de "Le saviez-vous' sur les abeilles pour nous sensibiliser.

Ce qu'il n'a pas aimé :

Difficile à prendre en mains au départ, ne convient pas aux enfants en dessous de 10 ans s'ils se sont pas joueurs. Type de jeu qui ne conviendra pas à tous et toutes.

Commentaire personnel :

Néant

Note globale

7/10